

APPEL À PROJETS, Connaître les émissions de micropolluants des stations d'épuration

Dossier de la rédaction de H2o
November 2017

L'Agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse lance un nouvel appel à projets pour accompagner les collectivités dans la réalisation des campagnes de recherche et réduction des substances dangereuses pour l'eau (RSDE). Doté de 4 millions d'euros, il est ouvert jusqu'au 30 juin 2018. Il a pour objectif de mieux connaître les émissions de micropolluants des stations d'épuration d'une capacité supérieure à 10 000 équivalents habitants. Cela représente 370 stations dans les bassins Rhône-Méditerranée et Corse.

Le financement des campagnes complémentaires RSDE est conditionné à la réalisation d'au moins 3 analyses de micropolluants sur les boues. L'agence propose un taux d'aide de 70 %. Les dossiers sont instruits au fil de l'eau dans une logique de "premier arrivé, premier servi".

Modalités de l'appel à projets